
El DIA 

AGENDA CULTURAL 

- Exposición de «Antiguos instrumentos de tortu
ra». En c/ Hermandad, s/n. De 10 a 14 y de 16 a 21 h. 
Hasta el 31 de diciembre. 

- Exposición de pintura de Jule. De 12 a 14 h. y de 
18 a 21 h. en Galería Tolmo, C/ Sta. Isabel, 14. 

- Exposición "Patrimonio Cultural". Museo d,e 
Santa Cruz" C/ :Yliguel de Cervantes, 3. De l O a 14 y de 
17 a 19 h. 

- Exposición: esculturas de Kalato (Homenaje a Anto
nio Bardón). Sala de Exposiciones del Colegio Sadel, C/ 
Trinidad, 22. De 12 a 14 y de 18 a 21 horas. 

- Exposición: Oleos de Mompao. Sala de Exposicio
nes de la Caja Rural. De 18 a 21 horas. 

- Exposición: óleos de M. Barbero. Galería Selección. 
C/ Puerta Llana, 14. De l O a 19 horas. y de 16 a 20 horas. 

- VII Exposición de Artesania. Posada de la Herman
dad, s/ n. De l O a 14 horas. y de l 7 a 20 horas. 

. - Exposición: esculturas de Nacho. Sala de exposi-
ciones de la Caja de Ahorros de Toledo (Palacio de Bena
cazón). De 18 a 21 horas. 

- Exposición: pinturas de Francisco Gijón. Federa
cion Empresarial Toledana, Cuesta del Alcázar, 9. De 
12 a 14 y de 18 a 21 horas. 

- Cine Club Municipal: "El diablo en el cuerpo", de 
Marco Bellocchio. Cine María Cristina, a las 19 y 22 
horas. 

............ FARMACIAS ..•.•••.•••. 
DE GU.AllDIA: 

Hoy: D. Ignacio castro Sierra 
C/ Zocodober, 16 

Mañana: Dña. Isabel Martín Mayoral 
C/ Santo Tomé, 14 

Los tu.mos de guardia dan comienzo a las 9,30 h. de los días señalados. 

OPINION Miércoles, 16 de Diciembre de 1987 

' 'Carta abierta a Juan Parra 
entrenador del CB. Talavera'' 

"Los árbitros no nos midieron 
por el mismo rasero" afirma Juan 
Parra, en declaraci¡;mes SUBJE
TIVAS a EL DIA de 8-XII-87, 
por lo que como Capitán, y juga
dor del CB. Polígono, me siento 
dolido en unas declaraciones que 
bajo mi prisma, subjetivo por su 
puesto, son maliciosas y que inci
tan a una mala política de des
prestigio hacia nuestro Club, que 
jamás tuvo problemas con nadie, 
y en particular con el CB. Ta
lavera. 

Lo único cierto que explica 
Juan Parra en su crónica es que 
el partido fue competido. Lo de
más ya no concuerda con el par
tido en que yo estuve. 

Sr. Parra, reconozca que nunca 
se enteró de nuestra táctica y su 
agresividad excesiva en su defen
sa se le volvió en contra. 

Respecto a los colegiados, es
toy también de acuerdo en que no 
fueron ecuánimes, y es que hubo 
hasta amenazas verbales por par
te de algún jugador del CB. Tala
vera, que amparándose en una su
perior fuerza fisica, quiso intimi
dar por medio de la coacción a al
gún compañero, cosa oida por los 
árbitros, sin actuar en consecuen
cia. 

También recuerdo que al CB. 
Talavera, a pesar de que en con
tragolpes claros, nos agarraban 
para poder recuperar nuestra tran
sición, no se les pitó ni una sola 

personal intencionada. lo que a 
nosotros y por un simple empu
jón en un rebote, se nos pitaron 
tres. Tampoco se les pitó ni una 
sola técnica, a nosotros sí. 

Respecto a que los jugadores 
estibamos al borde de pista, no 
llegarnos tan lejos, pero si es cier
to que animamos a nuestros juga
dores y celebramos cada canasta 
y cada robo de balón con saltos, 
pero nunca insultamos ni al públi
co, ni al equipo contrario, ni a los 
árbitros. El Sr. Parra en cambio si 
lo hizo y también estuvo desde 
que salió por personales, al borde 
de la pista, y en su banquillo se 
sentó, hasta una persona de paisa
no que de cuando en cuando in
crepaba, recriminaba, y a veces 
insultaba. Los árbitros no les qui
sieron ni ver m oir. 

En suma los árbitros, no tuvie
ron su dia, pero no es que sean 
nuestros amigos, a lo peor el Sr. 
Parra nos confundió con otro 
equipo de nuestra Capital. 

Dice V d. "el público reaccio
nó" si, pero también algún "ani
mador'', que no todos, tiraron al
guna que otra peseta, y más tarde 
insultos y escupinas a deportistas 
que no se metían con nadie, cosa 
que debió dar vergüenza a Mario, 
que nos consoló argumentando la 
falta de educación de su público. 
Y terminaron con la agresión a los 
árbitros. 

Por otra parte era imposible 

que se organizara una "tangana" 
entre espectadores, a tenor que 
nosotros solo llevamos 5 personas 
y dos niños de 2 y 3 años. 

Por último, es triste que defien
da V d. Sr. Parra a ese tipo de per
sonaje exaltado, dado que dentro 
de su labor educativa, debía ser su 
postura más bien de repulsa a ese 
tipo de "animador" y aplaudir eso 
sí a los que animaron a su equi
po, sin meterse con el contrario. 
Por otra parte Sr. Parra personas 
muy introducidas en su equipo, 
me reconocían que el partido lo 
perdió el CB. Talavera y su técni
co, y lo ganó el pundonor y ganas 
de victoria del CB. Polígono. 

Sr. Parra, le di la mano y Vd. 
me dio la enhorabuena, quisiera 
pensar que fue sincero. Sr. Parra 
le vuelvo a dar la mano una vez 
puntualizadas y aclaradas varias 
cosas que Vd. olvidó comentar al 
redactor de EL DIA DE TOLE
DO, concluyo diciéndole: En el 
deporte unas veces se gana y otras 
se pierde, pero ni debe haber ren
cores entre deportistas, ni esto for
ma parte de la filosoía deportiva 
del "Juego limpio" 

Agradezco la publicación de la 
presente carta en su Diario EL 
DIA, publicación que sigo desde 
su creación, y hasta ahora admiro 
por la ecuanimidad de tratamien
to, que mantien. 

Santiago Sánchez-Mariscal 

D.N.I.: 3.790.283 

~~~~~~~~PAGAR POR IR A EDUCACION FISICA ~~~~~~~~ 

Santiago· Sánchez, 53 
Empl~do de. banca. 

j<El qµe los. chicos tengan que 
pagarse de su bolsillo el autobús 

.pata ir.a gimnasia, aunque ocurra 
en toda España, no es lógico en 
abSolutp'. Que se tengan que pa

'••• gar unas instalaciones para practi
.~~ ~ los illumnós de un colegio es 

• .• ;totalmente absurdo. Ahora mis
; ~ ma, en los colegios públicos, no 
• · ltay inStalaeiones súficientes, apar

te de qúe;Iiluchos están ubicados 
MlJ;Y mal» 

Carlos Nieto, 47 años. Em
pleado de banca. 

«El deporte que practican los 
chavales no había que pagarlo, 
además de que necesitamos más 
sitios en Toledo. Mis hijos van a 
un colegio privado y allí tienen 
inStalaciones suficientes para prac
ticar deporte, yo creo que en los 
colegios públicos debería pa8ar lo 
mismo, pero según parece, no es 
así. Porque un centro sea público 
no tiene por qué ser peor» 

María Inés del Real, 67 años. 
Jubilada. 

«Que los chicos vayan a hacer 
gimnasia donde sea me parece fe
nomenal, estupendo. Pero yo creo 
que eso lo debería pagar Educa
ción y Ciencia porque es una cosa 
obligada por ella misma, así que 
las instalaciones deberían ser gra
tuítas. Y el traslado lo podía pa
gar, por ejemplo, el Ayuntamien
to puesto que es una cosa oficial. 
La gimnasia es una cosa estu
penda» 

Inmaculada López, 19 años. 
Estudiante. 

«Me parece muy mal que los 
chicos se paguen el autobús, por
que si la educación es importante 
en los institutos, el Ministerio de 
Cultura debería subvencionar 
para .que los alumnos pagaran el 
autobús que les lleve hasta gimna
sia. Algunos colegios públicos es
tán dotados de buenos medios, 
otrosr no. Pero desde luego, los 
mejores son los privados» 

Ricardo Balmaseda, 18 años. 
Soldado. 

«No me parece lógica esta si
tuación, que paguen de su bolsillo 
el autobús para ir a gimnasia n~ 
me parece lógico en absoluto .. si 
están con obras en el centro y tie
nen que bajar al Salto del Caba
llo, no es tan extraño, pero que los 
alumnos paguen con su dinero no 
me parace tan normal. A mi me 
parece .que la educación física en 
los colegios no se toma muy en 
serio» 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 16/12/1987.


